

# Stadt für alle – statt für Autos

Was wir in Düsseldorf tun können, um eine klimagerechte Mobilität für alle zu ermöglichen.

Heute erstickt unsere Stadt im Stau und das Ziel

„Düsseldorf klimaneutral bis 2035“ rückt in weite Ferne.

Was muss getan werden?

Welchen Handlungsspielraum haben die Kommunen?

Wo bleiben die mutigen und kreativen Ideen im Stadtrat und in der Bevölkerung?

Welche Aktionen könnten helfen, das Problembewusstsein zu schärfen?

Oder soll alles so bleiben wie es ist?

Darüber informieren und reden wir beim

**Politischen Frühstück von attac Düsseldorf**

**am Sonntag, dem 6.3.2022**

**um 11 Uhr**

**im ZAKK**



[www.attac-duesseldorf.de](http://www.attac-duesseldorf.de)

**„Das Bündnis Mobilitätswende Düsseldorf“  
ruft zur Teilnahme an dieser Veranstaltung auf.**

<https://www.mobilitaetswende-duesseldorf.de/>

